
中野駅が現状のままで良いとは思わない。区民・事業者など地元の協力が得られるような現

在の中野らしさを基盤に、新たなまちが担うべき姿や利便性を考慮し、再開発を進めてほし

い。

様々な批判もあると思うが、財政の立て直しや行政評価を継続し、事業の見直しへつなげて
いる点など職員の意識改革にも取りくんでいる点が、評価できる。区長の仕事を点数でつける
ことは難しい。あえて評価をしたが目に見えない苦労が大きいと思う。誰でもできるわけでは
ない。

８０

区民の立場でできる限りの活動やボランティアを行ってきた。中野の特性を活かした「人に

やさしい」「活き活きとした」「人と人がつながる」そんなまちをめざしたい。区民が自分たち

で考え、決定し行動する。安心・安全のまちはそこから生まれる。政策は、区の10カ年計画を

さらに進める。そのために代弁者として、区民の声を区や議会に届け、区民とともに歩みた

昨年は、柏崎刈羽原子力発電所に2回見学にいき、原発の安全性としくみを学んできた。2年前か

ら福島原発の想定津波の見直しを専門家がせまり、国会でも想定街の大津波により原子炉冷却シス

テムが機能しなくなるのではと質問も出ていた。想定外の地震と津波を想定することは難しい。速

やかに、すべての原発で安全確認を行い、事故原因を究明し、津波被害の想定などを根本的に見直

してほしい。


